

Postulat 281

Sonnencreme für die Bevölkerung

Regula Müller namens der SP-Fraktion vom 31. Juli 2023

Jährlich erkranken in der Schweiz zwischen 20'000 und 25'000 Menschen an weissem und etwa 3'100 an schwarzem Hautkrebs. Beim schwarzen Hautkrebs, dem malignen Melanom, gehört die Schweiz zu den am schlimmsten betroffenen Ländern. Da UV-Strahlen Krebskrankheiten auslösen können, ist die beste Prävention der Aufenthalt im Schatten, das Tragen von langen Kleidern, aber eben auch das Verwenden von Sonnencreme.

In Holland wurde vor Kurzem die Gratisabgabe von Sonnencreme eingeführt. Dafür werden die während der Coronapandemie aufgestellten Spender für Desinfektionsmittel wiederverwertet und beispielsweise an Stränden oder in Stadtpärken aufgestellt.

Auch die Stadtluzerner*innen sollen von einem solchen Angebot profitieren. Dadurch würde die Bevölkerung für das Benutzen von Sonnencreme sensibilisiert und Personen, die ihre Sonnencreme beim Gang zum Sonnenbaden vergessen, könnten sich dennoch vor der UV-Strahlung schützen.

Die SP-Fraktion bittet den Stadtrat zu prüfen, ob beispielsweise in der Ufschötti, auf der Lidowiese, in der Tribschen- sowie in der Zimmereggbadi im Sinne eines Pilotprojekts Sonnencremespender aufgestellt werden könnten, damit die Bevölkerung gratis Sonnencreme beziehen kann.